



ひばりぐみだよ!

令和4年5月25日(水)
認定こども園 津田このみ学園

爽やかな風が気持ちいい季節となりました。新年度が始まり、あっという間に約2か月が経ちました。登園すると「〇〇ちゃんは?」「まだ来てない?」「〇〇くん休み?」など友達の名前を呼び、一緒に遊ぶことを楽しみにしています。また、今月から始まった年齢別活動では他のクラスの同年齢の友達と一緒に活動を楽しみ、仲間関係を広げています。



夏野菜を育てよう!

5歳児が中心となり、夏野菜を植えることになりました。お家で夏野菜について調べ、野菜の名前がたくさん書かれたメモを見せてくれ、やる気満々な気持ちが伝わってきました。

たくさん調べてきた夏野菜の中から何を植えるか話し合っていると、「みんなで夏野菜を使って何か作りたいよなあ」とAさん。それを聞いて、「私、タコライスが食べたい!」「タコライスって何!?!」とBさんの声によりタコライスが気になり始めたようです。タコライスを調べて写真を見てみると、「美味しそう〜」「作ってみたい!」ということでタコライスを作ることに決定! トマト、キュウリ、ピーマンを植えることになりました。

苗を植え終えると、「明日から水やりしないとあかん!」「水やりのペットボトル持ってこない!」ととても張り切っています。翌日から水やりに行き、「大きくなったかなあ」「優しくそーっと水かけよ」と言いながら、野菜の生長を楽しみにしている毎日です。野菜を収穫するとき、子ども達がどんな表情をするのか、どんなつぶやきがあるのかとても楽しみです。



おいしかったね♪

「いちごのつぶつぶ〜♪」「食べちゃった ちゅんちゅん♪」とかわいらしい歌声がひばりぐみでよく聞こえます。今年も畑でたくさんのイチゴを食べることができました。真っ赤で大きなイチゴを探す表情はとても真剣です。なかなかイチゴが見つからず困っているあかぐみさんに、年長さん、あおぐみさんは「ここにあるで」と教えてあげ、一緒に探す姿がみられました。みんな甘くて大きなイチゴを食べることができ大満足!そして、給食室の先生がイチゴジャムを作ってくれました。鍋でぐつぐつ煮て、イチゴが変化していく様子に興味津々の子ども達。おやつでイチゴジャムが出てくる日を楽しみにしています。来年もおいしいイチゴが食べられますように…



- ・27日に着替え袋を持ち帰ります。名前を確認し、衣替えをして週明けに持ってきてください。予備マスクや靴下にも名前の記入をお願いします。
- ・着替えの機会が増えますので、汚れもの入れ(ナイロン袋に記名)の用意を毎日よろしくお願いします。